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組 

千葉 勢太 

自分は学級委員になって授業 2 分前の声掛けを意識

して生活しました。初めは自分の言うことを聞いてく

れるか不安だったけどみんな自分が声掛けをしてしっ

かり聞いてくれてとても安心しました。 

クラスの代表になることは余りなかったのでこの経

験を生かして 2 年になっても生活していきたいです。 

兼子 結衣 

私は学級委員になって特に声掛けをがんばりました。
少し経つと学級委員だけでなく、クラスのみんなで「席に
つこうよ」などとクラス全体で声掛けをするといった変
化が見られました。前期の学級委員さんがクラスでやっ
ていたことを後期でも続けることができたと思います。
クラスの中心になって指示を出すことは普段あまりでき
ないことなので、とてもいい経験になったと思います。 

２ 

組 

篠田 櫂吏 

後期は前期と違って２年生になるために皆を引っ張

っていくという役割ということを最初に言われまし

た。僕はそれを頑張っていました。１年２組はいうこ

とを聞いてくれる人が多いので、とても良いクラスと

なりました。皆の前で話すときに、伝わりづらく話し

てしまったことがあったりしました。僕をそういうこ

とを主に直していきたいと思います。 

渡邊 愛文  ※学年委員長 

後期は前期のような学校全体で盛り上がる行事がなく
て正直あまり充実した感じがしなかったので残念だっ
た。学級委員が当たり前のようにやっている声掛けが私
にとっては一番苦戦した。同じ年齢の人に注意するとい
うことはとても神経を使うし恥ずかしがり屋の私にはす
ごいチャレンジだった。学年委員長も私はやっているの
で最後のゴッドタレントで自分の色を最大限に出せるよ
うに頑張りたい。 

３ 

組 

小林 丈真  ※学年副委員長 

今回学級委員をやらせてもらってクラスをまとめる
ことの大変さを学んだ。理由としては自分が気を抜く
とすぐにうるさくなったり、声を掛けているの静かに
なかなかならなかったりするからである。だが今は最
初に言ったクラスの居心地（雰囲気）は自分の中では
NO.1 を取れているくらい良い雰囲気で、後期学級委
員を終われると思う。この経験を生かして、これから
も新しいリーダーのサポート役として全力で活動して
いこうと思う。 

山田 結惟 

私は後期学級委員をやってみて、みんなをまとめると
いう事は大変な事なんだなと改めて実感しました。それ
でもこの半年間、私なりに学級委員としての自覚をもち、
頑張る事ができたと思います！3 組は黙想ができていな
い事が多くありましたが、最近は前より良くなったと思
います！また先生によって態度を変えることもなくなり
ました！私が学級委員になった時に決めた目標を２つ達
成することができよかったです！この半年間で学んだ事
をこれからに生かせるようにしたいです！ 

４ 

組 

清水 愛翔 

ぼくは自分から行動するというのが余りなかったの
ですが、クラスのみんなを引っ張る」という意識で、自
分から行動することが多くなりました。そして、主に
頑張ったのが声掛けです。最初は僕の声掛けで動いて
くれるかなと不安に思っていたのですが、自分の言葉
でみんなが行動してくれてうれしかったです。そして
もっとうれしかったのは、他の多くの人も声掛けをし
てくれたことです。2 年生になっても困ったときには
助け合うというのを忘れずに頑張りましょう。 

桝田 有伽 

私は学級委員を通してクラスをまとめる大変さを知りま

した。最初はみんなを引っ張って行けず声掛けもできま

せんでした。ですが、クラスのみんなが協力してくれたお

かげでクラスも私も成長できたと思いました。 

この経験を生かして 2 年生になってもクラスを引っ張っ

て行けるように頑張りたいです。 

５

組 

千葉 梓馬 

 今回、初めて学級委員になってみて思ったことは、

みんなをまとめるということがとても難しいというこ

とです。みんなをまとめるには、クラスの人をたくさ

ん観察する必要があり、それがとても大変だと感じま

した。しかし、学級委員になり、学校や学年のことを決

める楽しさなども味わえました。なので僕は学級委員

になってよかったと思います。 

酒井 花果 

 私は学級委員になり、学んだことや身に付いた力がた
くさんあります。初めはクラスをまとめることができな
かったけど、2 分前着席の呼び掛けを頑張り、クラスのみ
んなに支えられながらクラスをまとめることができるよ
うになりました。私は前よりも周りを見て行動できるよ
うになりました。クラスの良いところはより良くし、悪い
ところは直せるように頑張りました。 
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併せて、令和 2 年度後期・令和 3 年度前期の生徒会役員書記の 2 人にも、後期の生徒会活動の

反省を記入してもらいました。 

後
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増永 祐大 

 最初は、自分の活動がなかったり、先輩と会話がう

まくできなかったりして、自分の意見も発表できない

日が何度か続いていました。でも、３送会の準備を通

して活動が増え、先輩とのコミュニケーションがうま

くできるようになりました。提案や質問も積極的にで

きて、自分の案が使われるようになったときはとても

うれしかったです。この委員会に関われてとてもうれ

しく思いました。 

飯田 光里 

 後期生徒会として、私は任された仕事を責任もって行

うことができたと思います。生徒会の中で自分の意見を

言うことに対しては、まだ勇気が出ず言うことができな

かったこともありました。 

 だから来年度前期生徒会になったら、自分の意見を出

せるようにしたいと思います。そして、みんなから認めら

れるようになることが私の今の課題です。 

 

【３月１7日（水）の 1年生の動き】※お弁当持ち 

３時間目 後期学級委員、生徒会役員の２名は卒業式総練習へ 

     それ以外の生徒は教室にて自習 

４時間目 11：30～ 昼食（お弁当） 

     12：00～ ①１・２組生徒 自分の椅子を持って新校舎４Fまで運ぶ。 

                   各自、雑巾を持っていく。 

            ３・４組半分の生徒 自分の椅子を持って新校舎昇降口まで運ぶ。 

            ４組半分・５組生徒 自分の椅子を持って３年昇降口まで運ぶ。 

           ②１・２組生徒 新校舎に留まり、昇降口～４Fを椅子や机を往復で運ぶ。 

                   （雑巾で椅子・机の脚をふいてから上に運ぶ） 

            ３・４組半分の生徒 現３年昇降口～新校舎昇降口で椅子や机を往復で 

         運ぶ 

            ４組半分・５組生徒 現校舎３F～１F まで机を往復で運ぶ。最後に配 

膳台を運ぶ。 

     12：30～ ③卒業式準備を下記分担場所で行う。40分～50分程度。担当ごと終わり 

次第下校。下校時間 13：15～13：30 

※雨のときは③～⑧、⑪を各クラス精鋭部隊を募り（７人×５クラス）行う。それ以外は下校。
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１
組

２
組

３
組

４
組

担
当

集
合
場
所

分担場所

 

後期生徒会役員の反省 


